



## La Cámara de Diputados se ilumina de color púrpura con motivo del Día Mundial de la Epilepsia

Anoche se dejó encendida la fachada principal del Palacio Legislativo de San Lázaro en color púrpura con motivo del Día Mundial de la Epilepsia.

Los diputados de la Comisión de Salud advirtieron que no es para festejar sino para subrayar la importancia que tiene el no estigmatizar a quienes padecen esta enfermedad, actualmente más de 50 millones de personas en el mundo y en México el registro rebasa los 6 millones de pacientes.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEfEfK1jYQ8goJI&id=BEBB992B33844BAA%21525&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp>